



少年メルダ一隊通信

第4号
3月1日発行



みんなをこんぐんさせた メルドキュピール

SPIONEN MEEDOK TAI TSOSHIN

少年メルタ一隊本部に緊張のしらせがとどいた。仲倉貫之と丁藤友美がある日から行方不明だというのである。

「一体ふたりはどこへいつてしまつたのか？その足取りを追つてみよう。

当をお願いしたのだった。
隊員たちが工藤友美の姿
をみたのはその日が最後で
ある。

数日後、北海道から帰つ
て来た仲倉貴之が少年メル
ダー隊本部に顔を見せた。

その時、仲倉貴之にあつ
た隊員によると「友美おね
えちゃんのことなどでも心
配していましたよ。これから友

クが現れた日、メルダ一隊本部に連絡があつた。それは工藤友美からの連絡であつた。しかし、様子がおかしい。隊員がよびかけても返事がないのだ。無線の発信場所へかけつけてみると、酷いケガをした工藤友美が倒れていた。

「一体ふたりはどこへいつてしまつたのか?その足取りを追つてみよう。」

キューピー「レ 首領の 正体は? !」

★キューピールの首領とは、いつになにものなのかな？
なぞにつつまれた首領の正体について、少年メルダー隊隊員のだいちとみどりが、よそうしてみたよ！

といち隊員 「だって
みんなにおそろしい
怪人を次々に作り
出したり、せよ
じのこおるよう
な作戦を考えた
りするんだよ。

★首領の正体をあばくた
どんなささいなことでも旨
付いたら連絡を！

にほくはせからのかぎり
がんばるぞ！」

のかしら？こわいわ。」
だいち隊員 「この地球を
あくまの好きにさせてなる
ものか！世界の平和のため

そんな人の間のすること
じやないよ。」
みどり隊員「超音戦士ヌ
ルダーも、首領の姿を見た
ことがないらしいわ。いつ
も私たちのことを見て、いる

たおどろきの情報をおじらせしよう。
なんと、今まで見たことのないつよそつな怪人2体の姿が目撃されたのである。

その怪人たちは、味方じうしのようなのだが、お互いを攻撃しあっていたのだといふ。仲間割れか？けんかしていただけなのか？それとも何かの特訓なのか？なぞは深まる。いずれにしてもけいかいが必要だ。引き続きみんなからの情報をまつっているぞ！

The logo features a stylized heart with a small figure inside, resembling Cupid, with wings and a bow.



おなじりおくってね

ぜひ、少年メルダー隊通信にきみの作品や、情報を送って下さい。きみの送ってくれたおたよりが超音獣メルダ、十七の力になつづけ！

戦上スルターたちの力によるぞ！
また、こんな特集をしてほしいなどの
リクエストもおまちしています。



少年メルダー隊

もくひょうを立てよう！

大きなもくひょうでもいいし、小さなもくひょうでもいい。
なにかもくひょうをたててやりとげてみよう！

動物や植物にもやさしく！

動物や植物も、人間と同じようにやさしくてここで接してみよう。